



AM
PR

PROPERTY

Pièces **10 Pièces**
Superficie **350 m²**
Référence **MC1448V**
Prix **3 360 000 €**

Golfe Juan
Maison à vendre (06220)

située dans un domaine privé fermé, villa haut standing bénéficiant d'une magnifique vue sur la mer. Edifiée sur un magnifique terrain plat de 1679m² paysagé aux milles essences méditerranéennes. La villa comprend, Séjour, salle à manger, cuisine équipée, buanderie, cave à vins, chambre froide, 5 chambres ensuite avec leurs salles de bains respectives, parkings pour 6 voitures, garage fermé et piscine de nage couverte, chauffée. Une visite s'impose à votre disposition à toute heure.

On the outskirts of Cannes, set in a private gated estate, this luxury villa boasts magnificent sea views. Built on a magnificent flat plot of 1679m² landscaped with thousands of Mediterranean species. The villa comprises a living room, dining room, fitted kitchen, utility room, wine cellar, cold room, 5 bedrooms ensuite with their respective bathrooms, parking for 6 cars, closed garage and covered, heated swimming pool. You are welcome to visit at any time.



AMANDA PROPERTIES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr